

Extrablatt.

General-Anzeiger für Halle und die Provinz Sachsen



Halle, Montag den 14. Februar 1916. nachmittags 3 Uhr.

Erfolgreiche Sturmangriffe bei Zahure und Pfirt.

Der heutige Bericht der deutschen Obersten Heeresleitung.

(W. I. B.) Großes Hauptquartier, 14. Febr.
Westlicher Kriegsschauplatz:

Die lebhaften Artilleriekämpfe dauerten auf dem größten Teile der Front an. Der Feind richtete nachts sein Feuer wieder auf Lens und Vievin.

Südlich der Somme entwickelten sich heftige Kämpfe um einen vorspringenden erweiterten Zapfenkopf unserer Stellung. Wir gaben den umfassenden Angriffen ausgehigten Graben auf.

In der Champagne wurden zwei feindliche Gegenangriffe südlich von Ste. Marie-a-By glatt abgewiesen. Nordwestlich von Zahure entriffen wir den Franzosen im Sturm über 700 Meter ihrer Stellung. Der Feind ließ sieben Offiziere und 300 Mann gefangen in unserer Hand und büßte drei Maschinengewehre, fünf Minenwerfer ein. Die Handgranatenkämpfe östlich von Maisons de Champagne sind zum Stillstand gekommen.

Südlich von Lusse (östlich von St. Die) zerstörten wir durch eine Sprengung einen Teil der feindlichen Stellung.

Bei Oberjevt (nahe der französischen Grenze, nordwestlich von Pfirt) nahmen unsere Truppen die französischen Gräben in einer Ausdehnung von etwa 400 Metern und wiesen nächtliche Gegenangriffe ab. Einige Duzend Gefangene, zwei Maschinengewehre und drei Minenwerfer sind in unsere Hand gefallen.

Die deutschen Fluggeschwader griffen Bahnanlagen und Truppenlager des Feindes auf dem nördlichen Teile der Front an.

Ostlicher Kriegsschauplatz:

Abgesehen von einigen für uns erfolgreichen Patrouillengefechten hat sich nichts von Bedeutung ereignet.

Balkan-Kriegsschauplatz:

Die Lage ist unverändert.

Oberste Heeresleitung.

Verantwortlich für die Redaktion: Ernst Elster, Halle.

Zeitung

Central-Blatt
für Halle und die Provinz Sachsen



Verlegt am Montag den 14. Februar 1876. Nummer 10.

Erfolgreiche Sturmangriffe bei Zaburc und Bstir

Der heutige Vormarsch der russischen Truppen

Die russischen Truppen haben am 13. Februar bei Zaburc und Bstir erfolgreiche Sturmangriffe durchgeführt. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen.

Die russischen Truppen haben am 13. Februar bei Zaburc und Bstir erfolgreiche Sturmangriffe durchgeführt. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen. Die russischen Truppen sind in die Städte eingedrungen und haben die Befestigungen durchbrochen.